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Tribunal Colegiado ordena al Congreso votar procedencia de Juicio Político contra 

López Salgado 
Mañana, último día para repetir votación del dictamen de juicio político contra ex 
auditor  

Ordenan al Congreso del Estado, reponer punto de acuerdo sobre juicio político en 
contra del Auditor Superior 
Congreso Local deberá repetir votación sobre el juicio político contra ex auditor  

Congreso repetirá votación sobre dictamen de juicio político contra auditor  
28 de mayo fenece reposición para enjuiciar políticamente al ex Auditor Superior de 

Michoacán; diputados serían destituidos o consignados  
¡A repetir votación sobre juicio a Auditor Superior!, ordena juez a Congreso 

MetaPolítica, Monitor Expresso, Respuesta, UrbisTV, MiMorelia, Noventa Grados, Revolución  

https://metapolitica.mx/2019/05/27/tribunal-colegiado-ordena-al-congreso-votar-procedencia-de-

juicio-politico-contra-lopez-salgado/  
https://www.monitorexpresso.com/manana-ultimo-dia-para-repetir-votacion-del-dictamen-de-
juicio-politico-contra-ex-auditor/  

http://www.urbistv.com.mx/politica/congreso-local-debera-repetir-votacion-sobre-el-juicio-politico-
contra-ex-auditor.html  
https://www.mimorelia.com/congreso-repetira-votacion-sobre-dictamen-de-juicio-politico-contra-

auditor/  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/28-de-mayo-fenece-reposicion-para-enjuiciar-
politicamente-al-ex-auditor-superior-de-michoacan-diputados-serian-destituidos-o-consignados.htm 

http://michoacantrespuntocero.com/repetir-votacion-juicio-auditor-superior-ordena-juez-congreso/   
Luego de que el Juzgado Primero de Distrito en el Estado de Michoacán, dejó sin efectos la 
votación de los legisladores en marzo del 2018, donde decidieron no llevar adelante el juicio 

político en contra de José Luis López Salgado ex auditor de Michoacán, el Segundo Tribunal 
Colegiado del Décimo Primer Circuito, confirmó la decisión del Juez Primero. En su momento, ante 

la resolución del Juez Federal el Congreso del Estado la impugnó, sin embargo, la sentencia que 
en su momento promovieron los integrantes Centro Michoacano de Evaluación (Cemide), fue 
recurrida, pero queda firme en esta segunda instancia legal. En conferencia de prensa, el abogado 

José Manuel Lima Castillo refirió que la justicia federal resolvió a favor del Cemide y 152 
ciudadanos, por lo que se tendrá que retomar y rehacer la votación que, en marzo de 2018, fue 
rechazada por la mayoría de los integrantes de la anterior Legislatura y que el dictamen había sido 

aprobado por las Comisiones de Puntos Constitucionales y de Gobernación. 
 
Violencia no es exclusiva de municipios que gobierna el PT, asegura Brenda Fraga 

Seguridad en segundo plano, falta coordinación: GPPT  
NER, UrbisTV 

https://ner.com.mx/news/violencia-no-es-exclusiva-de-municipios-que-gobierna-el-pt-asegura-
brenda-fraga/  

http://www.urbistv.com.mx/politica/seguridad-en-segundo-plano-falta-coordinacion-gppt.html  
La violencia no se concentra en los municipios gobernados por la oposición, aseguró la 
coordinadora de la fracción parlamentaria del PT en el Congreso del Estado, Brenda Fraga, quien 

descartó que los últimos hechos sucedidos tengan que ver con la negativa a firmar el convenio del 
mando único. “Más allá del miedo, la gente también entiende que no tiene nada que perder y se 
arriesga a esta situación de quitar armas, camionetas, pero es el cansancio por lo que está 

sucediendo en nuestro estado”, consideró la diputada en relación a los hechos ocurridos en la 
Huacana, donde ciudadanos desarmaron a miembros del Ejército. 

 

https://metapolitica.mx/2019/05/27/tribunal-colegiado-ordena-al-congreso-votar-procedencia-de-juicio-politico-contra-lopez-salgado/
https://metapolitica.mx/2019/05/27/tribunal-colegiado-ordena-al-congreso-votar-procedencia-de-juicio-politico-contra-lopez-salgado/
https://www.monitorexpresso.com/manana-ultimo-dia-para-repetir-votacion-del-dictamen-de-juicio-politico-contra-ex-auditor/
https://www.monitorexpresso.com/manana-ultimo-dia-para-repetir-votacion-del-dictamen-de-juicio-politico-contra-ex-auditor/
http://www.urbistv.com.mx/politica/congreso-local-debera-repetir-votacion-sobre-el-juicio-politico-contra-ex-auditor.html
http://www.urbistv.com.mx/politica/congreso-local-debera-repetir-votacion-sobre-el-juicio-politico-contra-ex-auditor.html
https://www.mimorelia.com/congreso-repetira-votacion-sobre-dictamen-de-juicio-politico-contra-auditor/
https://www.mimorelia.com/congreso-repetira-votacion-sobre-dictamen-de-juicio-politico-contra-auditor/
http://www.noventagrados.com.mx/politica/28-de-mayo-fenece-reposicion-para-enjuiciar-politicamente-al-ex-auditor-superior-de-michoacan-diputados-serian-destituidos-o-consignados.htm
http://www.noventagrados.com.mx/politica/28-de-mayo-fenece-reposicion-para-enjuiciar-politicamente-al-ex-auditor-superior-de-michoacan-diputados-serian-destituidos-o-consignados.htm
http://michoacantrespuntocero.com/repetir-votacion-juicio-auditor-superior-ordena-juez-congreso/
https://ner.com.mx/news/violencia-no-es-exclusiva-de-municipios-que-gobierna-el-pt-asegura-brenda-fraga/
https://ner.com.mx/news/violencia-no-es-exclusiva-de-municipios-que-gobierna-el-pt-asegura-brenda-fraga/
http://www.urbistv.com.mx/politica/seguridad-en-segundo-plano-falta-coordinacion-gppt.html


 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
Reprueba Javier Estrada actuar de diputados de Morena 
Operadores de Morena ofrecen moches, asevera Javier Estrada 

NER, MetaPolítica 

https://ner.com.mx/news/reprueba-javier-estrada-actuar-de-diputados-de-morena/  

https://metapolitica.mx/2019/05/27/operadores-de-morena-ofrecen-moches-asevera-javier-
estrada/  

“Sería cuestión de probarse” que los diputados del Partido Acción Nacional (PAN) hayan solicitado 
reembolsos o recursos extraordinarios como lo hicieron los diputados de Morena sin el aval de la 
Junta de Coordinación Política, de acuerdo con el coordinador de esta fracción parlamentaria, 

Javier Estrada Cárdenas. “Yo no tengo conocimiento de que mis diputados hayan hecho eso”, 
declaró en entrevista el panista, aunque creyó prudente aclarar que “sería cuestión de probarse” y 
que hasta ahora no han sostenido una reunión para abordar el tema puesto que la fracción 

parlamentaria del PAN se reúne los días martes y cuando se supo de las irregularidades de Morena 
fue después. 
 

Morena a favor de la transparencia 
Rehúye Fermín Bernabé aclarar si avaló recursos irregulares a diputados de Morena 

Portal Hidalgo, Revolución 3.0 

http://portalhidalgo.com/morena-a-favor-de-la-transparencia/  

http://michoacantrespuntocero.com/rehuye-fermin-bernabe-aclarar-avalo-recursos-irregulares-
diputados-morena/  
Fermín Bernabé, presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso Estatal, resaltó que 

una de las tareas primordiales de la cámara de diputados es la transparencia en el gasto de los 
recursos públicos. “Morena irá a fondo en la trasparencia”, aseguró. Además agregó, “Y si hay 
fuego amigo o es fuego enemigo, lo que yo les pido es trabajar por el bien de Michoacán”. De esta 

manera respondió al político local a la prensa luego de que se publicaran la semana pasada en 
algunos medios de comunicación, documentos que señalan a diputados de Morena solicitar para 

distintos fines, recursos adicionales para su dieta. 
 
Diputados A Favor Que Se Transparenten Reembolsos Y Gestiones 

Morena tiene que generar un esquema para la reparación del daño: diputados 
Changoonga, UrbisTV  

https://www.changoonga.com/michoacan-diputados-a-favor-que-se-transparenten-reembolsos-y-
gestiones/  

http://www.urbistv.com.mx/politica/morena-tiene-que-generar-un-esquema-para-la-reparacion-
del-dano-diputados.html  
Luego que la semana pasada se dieran a conocer varios documentos en los cuales algunos 

diputados solicitaron el reembolso de gestiones, gastos y viajes, congresistas se posicionaron a 
favor de la transparencia. La propuesta salió del Comité de Morena, quienes enviarán un 
documento al Secretario de Finanzas, Alberto Chávez Sandoval para que dé a conocer todos los 

documentos y no solo los de sus diputados. Ante esta petición Ernesto Núñez Aguilar, coordinador 
de la fracción parlamentaria del Pvem, consideró que es lo más correcto. 
 

Finanzas De Michoacán Colapsarán Si No Se Federaliza La Nómina Educativa 
«Poco probable» la federalización de la nómina educativa, advierte Octavio Ocampo 

Changonga, MetaPolítica 

https://www.changoonga.com/finanzas-de-michoacan-colapsaran-si-no-se-federaliza-la-nomina-
educativa/  
https://metapolitica.mx/2019/05/27/poco-probable-la-federalizacion-de-la-nomina-educativa-

advierte-octavio-ocampo/  
“Yo veo difícil que este año se federalice la nómina educativa”, mencionó el Diputado Octavio 
Ocampo Córdova, e integrante de la Comisión de Educación del Congreso del Estado. El 

representante popular, enfatizó que continúan las mesas de negociación sin embargo dijo que no 
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ve algún avance en ellas, así mismo recordó que para concretarse el tema se tiene que 
reestructurar el presupuesto federal, situación que tampoco ocurre desde el Congreso de la Unión. 
“Yo no creo que en este ciclo escolar, o por lo menos este año, porque no está en el presupuesto 

federal, y no hay ni la mínima intención de la Cámara de Diputados Federal hacerlo, por lo menos 
este año yo veo difícil, ojalá”, añadió. 

 

Diputado Propondrá Creación De Defensoría Para Proteger A Mujeres Funcionarias 

Changonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-diputado-propondra-creacion-de-defensoria-para-
proteger-a-mujeres-funcionarias/  

Con la Defensoría Jurídica para la Protección de los Derechos Político-electorales de las Mujeres 
Electas en Michoacán; se busca que las michoacanas que fueron votas en las elecciones puedan 
realizar sus funciones sin condiciones o presiones de los hombres que la rodeen. La propuesta la 

presentará el Diputado Fermín Bernabé Bahena, a través de varias reformas al Código Electoral del 
Estado, por lo que la defensoría sería parte del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM). 
El documento establece que la defensoría sólo apoyará a las mujeres electas en el ámbito local, no 

así en el federal, ni a los partidos políticos o sus representantes. 
 
Urge la federalización de la nómina educativa para evitar un nuevo empréstito: 

diputados 
UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/urge-la-federalizacion-de-la-nomina-educativa-para-evitar-un-
nuevo-emprestito-diputados.html  

Al coincidir que es necesario que el Gobierno Federal establezca una fecha para que se concrete la 
federalización de la nómina magisterial, integrantes de la LXXIV Legislatura de Michoacán 
lamentaron que la entidad solo tenga este mes para atender el tema educativo, por lo que se 

deben generar estrategias antes de pensar en un nuevo empréstito.  El coordinador del Grupo 
Parlamentario del Partido Acción Nacional (GPPAN), Javier Estrada Cárdenas enfatizó que es 

urgente que el Gobierno Federal dé a conocer los avances y si se logrará concretar en el mes de 
junio, toda vez que consideró como una irresponsabilidad el plantear un nuevo empréstito. “El 
estado ha declarado que tiene solamente el 80 por ciento del avance, es solamente la 

manifestación unilateral de su parte, entonces necesitaríamos que la Federación marque una 
postura al respecto”, dijo. 
 

Urge el cambio de estrategia en seguridad: Antonio Salas 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/05/27/urge-el-cambio-de-estrategia-en-seguridad-antonio-salas/  

Los municipios de Uruapan y Zamora deben ser prioridad para las áreas de seguridad y justicia en 
Michoacán, afirmó el diputado del PAN y presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, 
Antonio Salas Valencia, al aseverar que no hay claridad y no se entiende la misma. Tras lamentar 

los hechos ocurridos tanto en Uruapan y Zamora, donde los grupos del crimen organizado han 
generado el temor entre los ciudadanos, aseguró que no existe claridad respecto a las acciones 
que en materia de seguridad se implementarán en Michoacán. 

 
Llama Antonio Soto a presidente de la JUCOPO a actuar con responsabilidad en torno a 
los recursos del Congreso 

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/llama-antonio-soto-a-presidente-de-la-jucopo-a-actuar-con-
responsabilidad-en-torno-a-los-recursos-del-congreso/  

El diputado local integrante de la fracción parlamentaria del Partido de la Revolución Democrática, 
Antonio Soto Sánchez hizo un llamado al presidente de la Junta de Coordinación Política, Fermín 
Bernabé Bahena, a actuar con responsabilidad en torno a los recursos del Congreso de Michoacán, 
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luego de que se solicitara el reembolso de distintas cantidades de dinero por parte de legisladores 
de su partido -Movimiento de Regeneración Nacional-, y que se dio a conocer a través de 
documentos filtrados a medios de comunicación. Asimismo, llamó a sus compañeros congresistas a 

regresar los recursos de los cuales pidieron el reembolso a la Secretaría de Finanzas y 
Administración del Congreso, montos que van desde los 187 pesos de un café, hasta casi 78 mil 

pesos por gestiones ciudadanas. 
 

Sin federalización de nómina educativa, latente posibilidad de endeudamiento 

Revolución 3.0 

http://michoacantrespuntocero.com/sin-federalizacion-nomina-educativa-latente-posibilidad-

endeudamiento/  
Integrantes de la LXXIV Legislatura local conformaron que sin la federalización de la nómina 
educativa en el segundo semestre del año, es latente la posibilidad de solicitar la contratación de 

más deuda para el estado. De hecho el diputado Ernesto Núñez Aguilar, confirmó que antes de 
que el presidente Andrés Manuel López Obrador comprometiera que el gobierno federal asumiría 
la nómina educativa en Michoacán, el gobernador Silvano Aureoles Conejo ya había tenido 

acercamiento con los legisladores en donde planteó la posibilidad de un empréstito. 
 

Michoacán, objetivo prioritario de la Guardia Nacional: Ramírez Bedolla 

Boletín 

Michoacán se encuentra entre las 45 regiones prioritarias para el despliegue de la Guardia 

Nacional, refirió el diputado Alfredo Ramírez Bedolla y dijo que por ello, este modelo policial 
comenzará a operar en la entidad con la meta de alcanzar este mismo año un estado de fuerza de 
4 mil 800 elementos desplegados en territorio estatal. El diputado integrante de la Comisión de 

Seguridad en el Congreso del Estado refirió que la puesta en operación de la Guardia Nacional será 
muy importante para disminuir los índices delictivos en la zona centro del país, una de las regiones 
más afectadas por la disputa entre grupos antagónicos de la delincuencia organizada. 

 
Integrantes de la Jucopo se reúnen con la hija del “Che” Guevara 

Boletín 

Aleida Guevara March, la hija de Ernesto “Che” Guevara, de visita por la entidad fue recibida por 

los integrantes de la Junta de Coordinación Política del Congreso local, en la sede del Poder 
Legislativo. Durante el encuentro, los diputados Fermín Bernabé, Brenda Fraga, Ernesto Núñez y 
Javier Estrada, presidente e integrantes de la Jucopo; así como Octavio Ocampo, intercambiaron 

puntos de vista sobre el acceso a la educación y salud, como parte substancial de los derechos 
fundamentales. 
 

Fortalecimiento a los municipios con una nueva Ley, compromiso del GPPRD 

Boletín 

El fortalecimiento de los municipios michoacanos es una prioridad de los diputados integrantes del 
Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en el Congreso del Estado, 
coincidieron en que debe ser prioritario sacar una nueva Ley Orgánica Municipal, ya que la norma 

vigente tiene 18 años y no está adecuada a la realidad que viven las distintas demarcaciones de la 
entidad y en lo que va de la LXXIV Legislatura local se han presentado al menos diez reformas a la 
marco legal actual. En ese contexto, los legisladores Araceli Saucedo Reyes, Norberto Antonio 

Martínez Soto y Antonio Soto Sánchez coincidieron en la necesidad de que en Michoacán se 
concrete una nueva Ley Orgánica que fortalezca el desarrollo de los municipios y comunidades. 
 

Crecimiento productivo en GP de Morena, síntoma de unión 
Boletín 

El Grupo Parlamentario de Morena avanza con base a acuerdos entre las y los diputados que 
forman parte del mismo, sostuvo el diputado Fermín Bernabé Bahena, luego de señalar que a 
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consecuencia de ello la productividad de la bancada se ha incrementado “exponencialmente”. A 
nombre de las y los diputados que representan a Morena en el Congreso de Michoacán, el 
diputado Fermín Bernabé resaltó que desde su llegada a la coordinación parlamentaria sugirió 

imprimir celeridad a los trabajos legislativos que se han venido proyectando desde dicho 
organismo político. 

 
Mujeres y hombres deben ser partícipes en la construcción de la equidad de género: 
Brenda Fraga 

Boletín 

La Coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), en el Congreso del 
Estado, Brenda Fraga Gutiérrez, destacó que tanto hombres y mujeres deben participar en la 
construcción del camino a una verdadera equidad de género, sin embargo, reconoció que aún falta 

mucho por hacer. En el marco del encuentro que sostuvieron mujeres de diversos ámbitos, 
funcionarios públicos e integrantes del Partido del Trabajo (PT) en Michoacán con Aleida Guevara 
March, la diputada local fue enfática en que se debe seguir en lucha constante por conseguir una 

igualdad en todos los sentidos entre hombres y mujeres. 
 
Tony Martínez propone garantizar atención médica en servicios de urgencias para los 

michoacanos 
Boletín 

Uno de esos factores indispensables para el bienestar de la población es la salud, por ello, el 
diputado Norberto Antonio Martínez Soto presentó una iniciativa para que en todos los hospitales 

públicos y privados en Michoacán se garantice la atención médica en los servicios de urgencia a 
todo paciente que lo demande, con el único fin de garantizar el bienestar y el derecho a la salud 
de todas y todos los michoacanos. Desde el Grupo Parlamentario del PRD en el Congreso del 

Estado, refirió que el fortalecimiento al sector salud desde la norma es una prioridad, por ello, se 
están presentando propuestas para generar las condiciones normativas y públicas que garanticen 

en todos los servicios que el derecho a la salud de los ciudadanos esté garantizado. 
 
Entrega Araceli Saucedo Material de Construcción a Familias del Distrito de Pátzcuaro 

Boletín 

La realidad de Michoacán demanda el mayor de los compromisos de quienes ostentan una 

representación popular, por ello, la labor de los diputados debe ser de plena entrega, afirmó la 
coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en el Congreso del 
Estado, Araceli Saucedo Reyes, al hacer entrega de material de construcción a la población de su 

Distrito de Pátzcuaro. Durante una gira de trabajo, para atender las gestiones de la población de 
los municipios que conforman su distrito, la legisladora resaltó la importancia de mantener 
contacto directo y cercano a los ciudadanos, quienes son clave para la labor que realiza todo 

representante popular genere resultados efectivos, al poner en el centro las demandas de los 
ciudadanos.  
 

Desde el Congreso del Estado se debe Abonar al Desarrollo de Michoacán: Octavio 
Ocampo 

Boletín 

Para el Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura local 

el impulso de propuestas legislativas que contribuyan a generar en Michoacán desarrollo desde 
todos los ángulos, el progreso de los ciudadanos, es una prioridad, afirmó el diputado Octavio 

Ocampo Córdova, al asistir a la reunión de la Junta de Coordinación Política en el Congreso del 
Estado. Tras asistir a la reunión de la JUCOPO, el diputado hizo mención que se acordó que el 
próximo miércoles se llevará a cabo la sesión, en la que el GPPRD presentará varios puntos, entre 

ellos, uno para solicitar a la federación recursos para terminar la construcción, equipamiento y 
operación de la Ciudad Mujer de Huetamo.  
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Nota Política 

 
PRD suma más renuncias para adherirse a ADN; advierten que habrá más 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/05/27/prd-suma-mas-renuncias-para-adherirse-a-adn-advierten-que-

habra-mas/  
En plena etapa de afiliación y reafiliación en el Partido de la Revolución Democrática (PRD), este 
lunes se anunciaron más renuncias a este instituto político para sumarse a la expresión estatal de 

Alternativa Democrática Nacional (ADN) y podrían sumarse más en próximas fechas.Este inicio de 
semana quienes anunciaron su salida del partido del sol azteca fueron un regidor de Uruapan y el 
tesorero del Comité Municipal del PRD de esa misma localidad, Ramses Quetzalcoatl Sandoval 

Isidro y Manuel del Río Ambris, respectivamente, quienes decidieron mostrar su respaldo a Carlos 
Torres Piña, dirigente estatal de ADN. 
 

A Comisión de Buen Gobierno de Morena, caso de reembolsos de diputados de la 4T 
Culpa Morena a política heredada que diputados gestionen y no legislen  
MORENA Pide A Diputados Locales Dar Cuentas De Presuntos Recursos Adicionales 

Morena no solapará a nadie; preferimos no tener diputados, advierte Yeyo Pimentel  
Son elementos, pero no pruebas contundentes; Morena investigará a diputados por 

reembolsos de gestión  
Morena niega veracidad de documentos filtrados en el Congreso 
Investigará Comisión de Buen Gobierno de Morena reembolsos a legisladores 

MetaPolítica, Quadratín, Changoonga, Primera Plana, UrbisTV, A Tiempo, MiMorelia 

https://metapolitica.mx/2019/05/27/a-comision-de-honor-y-justicia-de-morena-caso-de-
reembolsos-de-diputados-de-la-4t/  
https://www.quadratin.com.mx/politica/culpa-morena-a-politica-heredada-que-diputados-

gestionen-y-no-legislen/  
https://www.changoonga.com/michoacan-morena-pide-a-diputados-locales-dar-cuentas-de-
presuntos-recursos-adicionales/  

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/644539  
http://www.urbistv.com.mx/politica/son-elementos-pero-no-pruebas-contundentes-morena-
investigara-a-diputados-por-reembolsos-de-gestion.html  

https://www.atiempo.mx/politica/morena-niega-veracidad-de-documentos-filtrados-en-el-
congreso/  
https://www.mimorelia.com/investigara-comision-de-buen-gobierno-de-morena-reembolsos-a-

legisladores/  
El dirigente del Comité Ejecutivo Estatal de Morena, Sergio Pimentel Mendoza afirmó que los 
documentos y declaraciones de sus diputados sobre la petición de reembolso de recursos son 

elementos, más no pruebas contundentes para poner a consideración su salida. Aunque dijo que 
los mismos son suficientes para iniciar una investigación y someter a consideración de la comisión 

de Honor y Justicia el análisis de sus casos, expuso que no son pruebas para afirmar su 
responsabilidad, pues podrían tratarse de documentos que no son reales, ante la forma tan oscura 
cómo se maneja el Congreso del Estado. «Exhibir únicamente a los (legisladores) de nuestro 

partido evidencia una campaña dirigida… exigimos a los diputados de nuestra fracción 
parlamentaria que den cuenta de lo sucedido, si recibieron dinero extra por actividades que no 
corresponden a su actuar legislativo, si no fue así que lo aclaren personalmente frente a la 

sociedad», externó. 
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Morena, tan corrupto como el PRI: Toño Soto 
“Allí hay mucha fichita”: Toño Soto a diputados de MORENA 

NER, Indicio 

https://ner.com.mx/news/morena-tan-corrupto-como-el-pri-tono-soto/  

http://www.indiciomich.com/alli-hay-mucha-fichita-tono-soto-a-diputados-de-morena/  
Los diputados que emanaron del PRD y ahora son parte de la fracción parlamentaria de Morena 

son “pura fichita” que le hicieron daño y contaminaron al partido y no se les quiere de vuelta, 
declaró en rueda de prensa el dirigente estatal del sol azteca, Antonio Soto Sánchez. “Yo creo que 
son puro cuento eso de que son honestos los de Morena, son tan corruptos como los del PRI”, 

manifestó el perredista al abordar el tema de los recursos que pidieron a la Secretaría de Finanzas 
del Congreso con la autorización del presidente de la Junta de Coordinación Política, Fermín 
Bernabé Bahena. 

 
Demanda PRD al gobierno federal presencia en Michoacán para la seguridad 
Se corre riesgo de regresar al pasado sino se atiende seguridad; PRD urge a AMLO 

poner atención  
Portal Hidalgo, Respuesta 

http://portalhidalgo.com/demanda-prd-al-gobierno-federal-presencia-en-michoacan-para-la-
seguridad/  

http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/83722-se-corre-riesgo-de-regresar-al-pasado-
sino-se-atiende-seguridad-prd-urgio-amlo-atencion.html  
En el tema de seguridad para Michoacán y el país, es urgente la intervención del gobierno federal, 

demandó el presidente estatal del PRD, Antonio Soto Sánchez. El dirigente partidista lamentó los 
hechos que se vivieron en las últimas horas en Zamora, Uruapan y La Huacana. Se requiere la 
participación de las fuerzas federales, porque Michoacán podría regresar a lo que se vivió en el 

pasado, alertó. En conferencia de prensa, Soto Sánchez mencionó que Zamora es un claro ejemplo 
de la descoordinación entre los tres ámbitos de gobierno. 

 

La sospechosa “protección” de Sergio Pimentel 

Ágora Pública 

http://agorapolitica.mx/debate/%ef%bb%bfla-sospechosa-proteccion-de-sergio-pimentel/  

Mientras se confirman o se niegan los hechos del comportamiento “dudoso” de algunos militantes 
de Morena en Michoacán, que han puesto  en tela de juicio la honorabilidad de su conducta, el 

líder estatal, Sergio Pimentel Mendoza optó  solo por verbalizar las advertencias, sin instaurar un 
proceso interno partidario que permita zanjar los presuntas faltas cometidas por sus militantes. Y 
es que de acuerdo a la información que se conoce diputados locales de Morena incurrieron en una 

supuesta “falta” administrativa en el Congreso de Michoacán, que, de acuerdo a los estatutos del 
Movimiento de Regeneración Nacional, en su artículo 53 señala de falta de probidad en el 
desempeño de su encargo público, que, ameritaría la instauración de un proceso interno a través 

de la Comisión de Honestidad y Justicia. 
 
Municipios gobernados por Morena sin patrullas ni equipo; Gobierno Estatal nos lo 

quitó: Sergio Pimentel Mendoza 
Estado retiró patrullas a ayuntamientos de Morena por no firmar Mando Único: 
Pimentel 

UrbisTV, MiMorelia 

http://www.urbistv.com.mx/politica/municipios-gobernados-por-morena-sin-patrullas-ni-equipo-
gobierno-estatal-nos-lo-quito-sergio-pimentel-mendoza.html  

https://www.mimorelia.com/estado-retiro-patrullas-a-ayuntamientos-de-morena-por-no-firmar-
mando-unico-pimentel/  
A partir de que los presidentes municipales emanados de Movimiento de Regeneración Nacional 

(Morena) no firmaron el Mando Único, se les retiraron las patrullas, los elementos y el 
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equipamiento de seguridad, evidenció el presidente interino en Michoacán, Sergio Pimentel 
Mendoza al precisar que fueron principalmente cuatro municipios pero que se negó a dar los 
nombres. Al ser cuestionado por los medios de comunicación sobre los últimos acontecimientos 

que se han suscitado, principalmente en Zamora, el morenista dijo que la situación es complicada 
y delicada, por lo que enfatizó que no es tiempo de echar culpas y que todos los niveles de 

gobierno trabajen coordinadamente para atender los problemas de inseguridad, inclusive la propia 
ciudadanía apoye en el tema.  

 

Notas Gobierno 

 
La CNDH Documenta Otro Caso de Tortura en Michoacán 

CDNoticias 

https://www.cdnoticias.com.mx/articulos/la-cndh-documenta-caso-tortura-michoacan/michoacan  

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) emitió la recomendación 22/2019 en 
contra de la Secretaría de Seguridad Pública, la Fiscalía General de la República y la presidencia 
municipal de Uruapan en Michoacán, por actos de tortura, detención arbitraria e ilegal y la 

deficiente investigación sobre los mismos actos ocurridos en el 2014. La víctima de la detención y 
actos de tortura denunció, en su declaración a la CNDH, que en septiembre del 2014 fue detenido 
en el municipio de Tancítaro, Michoacán, por elementos de la Policía Federal, quienes lo golpearon 

y lo amenazaron de muerte con el objetivo de que se declarara culpable por conductas delictivas 
que la víctima refirió nunca haber realizado. 

 
Notas Seguridad 

 
Desplegarán 350 elementos de la Policía Michoacana en Zamora 

NER 

https://ner.com.mx/news/desplegaran-350-elementos-de-la-policia-michoacana-en-zamora/  
El gobernador Silvano Aurelio Conejo, desde Zamora, afirmó que se hará un despliegue de 350 
elementos operativos de la Policía Michoacana para reforzar a las tareas de seguridad y hacerle 

freno al crimen organizado que busca establecerse en el municipio. A propósito de los sucesos 
violentos de este domingo en los que un grupo de civiles armados identificados con las siglas CJNG 
(Cartel Jalisco Nueva Generación), circularon por las calles de Zamora y emboscaron a la policía 

municipal. Dejando un saldo de cuatro uniformados muertos y más de una decena de heridos. 
 

Ante violencia, va la Guardia Nacional a Michoacán 
NSíntesis  

http://www.nsintesis.com/principal/ante-violencia-va-la-guardia-nacional-a-michoacan/ 
El presidente de la república, Andrés Manuel López Obrador, reveló que la Guardia Nacional será 
desplegada en Michoacán debido a los altos índices de inseguridad y violencia que se viven en la 

entidad. De acuerdo con el presidente de México tanto el gobernador del estado, Silvano Aureoles 
Conejo, como distintos empresarios formularon la petición para el despliegue de efectivos militares 
en Michoacán, quienes arribarán al estado a partir del 30 de junio próximo. Durante la conferencia 

de prensa de este lunes en Palacio Nacional, el presidente López Obrador precisó que son ya 
varios estados del país los que han requerido también la presencia de este cuerpo de seguridad y 

por ello se atenderán las solicitudes con base en el nivel de inseguridad que cada entidad 
enfrente. 
 

Secretario de seguridad federal, presentará Plan de Seguridad en Tierra Caliente 
Revolución 3.0 

http://michoacantrespuntocero.com/secretario-seguridad-federal-presentara-plan-seguridad-tierra-
caliente/  
El gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, anunció que el día de mañana martes, el 

secretario de Seguridad Pública Federal, Alfonso Durazo Montaño, presentará en la región Tierra 
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Caliente, la Segunda Etapa del Plan Integral de Seguridad para el Estado. Durante la puesta en 
marcha del Plan de Seguridad Zamora, el mandatario refirió que inicialmente, el despliegue policial 
que se enmarca dentro del plan de seguridad estatal se tenía contemplado para el martes 

próximo, pero debido a los recientes acontecimientos violentos ocurridos en Zamora, se determinó 
presentar un plan específico para dicho municipio. 

 


